

令和4年7月8日
建設業労働災害防止協会

関係者各位

当協会建設業安全衛生教育センターで開催した研修会における講師の
新型コロナウイルスPCR検査陽性反応の判明について

当協会の建設業安全衛生教育センター(千葉県佐倉市飯野)で実施した研修会(新 CFT(職長・安全衛生責任者教育講師養成講座))における講師1名について、同センターにおける担当講座の終了後、自宅に戻ったのち、新型コロナウイルス PCR 検査で陽性反応が判明しましたので、お知らせいたします。

当該講師は、令和4年7月5日(火)から6日(水)の講習を担当しておりましたが、同センターを退所後の7月7日(木)に体調不良を感じたため、同日に医療機関を受診したところ、本日、新型コロナウイルス PCR 検査で陽性反応を確認しました。

このため、上記研修受講者全員に状況を説明した上で、直ちに簡易キットによる抗原検査を実施したところ、陽性反応を示した受講者はいないことを確認しました。

なお、受講者及び同センターの関係者に関してはマスク着用等の感染対策を実施していたことから、当協会では濃厚接触者はいないものと判断しています。

また、同センターでは研修会場等の消毒を実施するとともに、引き続き保健所の指導のもと適切に対応することとしており、建設業安全衛生教育センターの講習につきましては、感染対策の更なる徹底の下で実施することとしております。

当協会では、研修会をはじめとする各種事業の実施に際しまして、徹底した感染予防対策を講じて参りましたが、今後も従来に増して感染防止に万全を尽くして参ります。

建設業労働災害防止協会

専務理事 井上 仁

教育センター所長 本多 雅之

(電話)043-486-1321

総務部長 小松原 正俊

(電話)03-3453-8201